

MOT DE L'ÉQUIPE



1

1er avril 2020, date à laquelle commence ce rapport d'activités...mais bien plus ! Date à laquelle l'équipe d'ESPACE Chaudière-Appalaches s'était « réunie » pour la 3e fois, déjà, devant un écran d'ordinateur, casque sur les oreilles, enfants, ados, chiens ou chats de l'autre côté de la porte où l'on pouvait lire sur une feuille « EN ZOOM JUSQU'À MIDI ! ». On ventile puis on cogite. L'idée que des milliers d'enfants soient confinés chez eux, dans un climat de tension et de stress rarement égalé dans ce pays, sans le filet social que représente habituellement leurs milieux de vie, nous préoccupe et c'est peu dire ! Alors oui, les petites frivolités qui parsèment d'ordinaire nos rencontres d'équipe n'étaient pas au rendez-vous en ce 1er avril 2020. En revanche, ce qui était assurément présent c'était notre détermination, notre ténacité, devrions nous dire, à poursuivre la mission de notre organisme, à trouver des alternatives possibles, à rejoindre les enfants et les adultes de leur entourage, à maintenir notre synergie d'équipe bien que physiquement éloignées les unes des autres.

Un an plus tard, ce n'est pas juste notre capacité d'adaptation que ce temps pandémique aura mis de l'avant, c'est aussi notre créativité et la consolidation de nos engagements. En parcourant ce rapport d'activités 2020-2021 vous découvrirez nos actions, certes génétiquement modifiées par la Covid-19 mais multiples et innovantes. Vous découvrirez une nouvelle distribution des rôles dans l'équipe, de nouveaux membres au sein de la Collective, la liste des écoles qui nous ont ouvert leur porte, des dessins et messages d'enfants emprunts de résilience. Vous y verrez du virtuel, du présentiel...mot qui colle à l'espérance d'une proximité sociale.

Alors que nous apprenons aux enfants leurs droits de rester en sécurité, fortes, forts et libres, cette crise sanitaire nous aura appris à mesurer l'importance de ces droits fondamentaux.

Bonne lecture,
L'équipe d'ESPACE Chaudière-Appalaches